



## Libéblog

### Conversation sur le radeau

NOUVEAU BLOG • La mouche et la vitre • Tout est affaire de décor, comme un con, j'ai longtemps suivi ce conseil : faire avec les moyens du bord. Soit. Les moyens du bord, MDB pour les initiés –ceux qui pratiquent...



ACTUALITÉ LIBÉVILLES CULTURE INTERACTIF LIBÉLABO REBONDS LIBÉMAG VOY

#### Le Festival

### Fiest'A Sète

CL.F.

QUOTIDIEN : jeudi 24 juillet 2008



Pour sa 12<sup>e</sup> édition, le festival Fiest'A Sète offre un calendrier musical mêlant artistes de renommée lointaine ou locale, nouveaux talents et découvertes. La manifestation, qui dit se méfier des modes, se flatte d'offrir la crème des soirées cubaines, avec le groupe Ska Cubano suivi du duo Maraca-Candido Fabre, soul and funk, tango, mambo frappé, consacrant également deux plateaux aux Balkans et à l'Ethiopie des légendes.

Chaque thématique proposée réunit deux ou trois groupes, appelés à se passer le relais sur la scène du théâtre de la Mer, espace à l'antique ouvrant sur le panorama de la Méditerranée.

La soirée d'ouverture officielle, le 2 août prochain, sera brésilienne, avec la présence de trois invités de marque : un père fondateur de la musique brésilienne, Milton Nascimento, ainsi que Marcio Faraco et le jeune représentant virtuose de l'électro sud-américaine Ramiro Musotto.

Chaque soirée, *s'ambitionnant «d'une intensité musicale inoubliable, à laquelle vient s'ajouter l'énergie que le lieu insuffle aux musiciens»,* dicit José Bel, directeur artistique, se poursuivra gratuitement sur la plage. Une première partie également libre d'accès précédera le festival payant, avec une série d'escalas musicales dans le mystérieux bassin de Thau.

Venus de France comme des Etats-Unis, du Canada et d'Espagne, les musiciens offriront et confronteront leurs univers antipodiques.

On distinguera au passage la chanteuse, slameuse performeuse, Sandra Nkake, les Barbeaux Truites occitans, ou encore le groupe Kaloomé, composé de six musiciens catalans.

Par ailleurs, les visiteurs pourront assister à des conférences musicales ou

Perec de préférence

Dans les Retz de la nuit

Madonna requinquée par la kabbale

Docus à Lussas

«L'Argent», ou le revers de la médaille

Consultez nos articles depuis 1994

découvrir l'exposition du plasticien René Gregogna jusqu'au 31 août.

Du 25 juillet au 8 août Rens. et loc.: **04 67 74 48 44**

**Un été à Madrid**

Une ville pleine de surprises Combien de temps y vas-tu?

[www.esmadrid.com](http://www.esmadrid.com)





[Accueil](#) | [Libé en pdf](#) | [Archives](#) | [Newsletter](#) | [Emploi](#) | [Annonces](#) | [Abonnement](#)

[libération : contacts](#) | [Publicité](#) | [Index](#)

© Libération | designed by BT France

[Licence](#) | [Données personnelles](#) | [Charte d'édition](#)

Un site de Libération Network